

Cellnex, referente en sostenibilidad, destacada por Time, S&P Global y EcoVadis

- La compañía ha sido posicionada entre las 20 primeras empresas más sostenibles del mundo en la decimoctava posición, tercera en España, según el ranking de Time y la firma de datos Statista.
- Cellnex ha sido incluida una vez más en el prestigioso S&P Global Sustainability Yearbook 2025, permaneciendo por segundo año consecutivo en el Dow Jones Europe.
- La obtención de la medalla de platino de EcoVadis por segundo año consecutivo es un reconocimiento al esfuerzo continuo y el liderazgo en el sector.

Barcelona, 3 de julio de 2025.- Cellnex, líder europeo en infraestructuras de telecomunicaciones, ha sido clasificada, por segundo año consecutivo, como una de las 500 empresas más sostenibles del mundo, este año en la decimoctava posición y tercera en el sector de infraestructuras de comunicación y de España, según el ranking de Time.

Para establecer esta clasificación, a partir de una selección de 5.000 empresas, Time junto a la firma de datos Statista, se han basado en una metodología en la que tienen un peso importante los compromisos climáticos, aspectos sociales, así como la transparencia en la publicación de la información y la calidad de los informes.

Asimismo, Cellnex se ha calificado para la inclusión en el prestigioso S&P Global Sustainability Yearbook 2025, permaneciendo por segundo año consecutivo en el Dow Jones Europe. El pasado jueves 26 de junio nuestra **directora global de ESG, Alicia Fernandez Del Viso**, recogió el certificado enmarcado por el logro de la empresa y según ha afirmado “Es un honor recibir este reconocimiento en nombre de Cellnex. Tenemos un reto muy claro de seguir trabajando para definir nuestra visión 2030 alineada con la estrategia de negocio. Ya tenemos un camino hecho en sostenibilidad y ahora debemos ir más allá generando cooperación con clientes, proveedores y homólogos generando un trabajo de sostenibilidad a nivel sectorial”. Además, ha añadido “Para asegurar que nuestra nueva estrategia de sostenibilidad refleje los valores que todos compartimos hemos invitado a participar en su definición a todos los empleados de Cellnex”. Este Anuario de Sostenibilidad distingue a las empresas dentro de su industria que han demostrado dedicación, resiliencia y fortalezas en sostenibilidad corporativa y han adoptado la sostenibilidad como un principio fundamental de sus operaciones actuales y estrategias con visión de futuro.

Cellnex también ha sido galardonada, por segundo año consecutivo, con la medalla de platino por EcoVadis, una plataforma global que evalúa la sostenibilidad empresarial. Las calificaciones de EcoVadis se basan en un análisis exhaustivo de las políticas, acciones y resultados de las empresas en áreas como el medio ambiente, condiciones laborales y derechos humanos, la ética y las compras sostenibles. Este reconocimiento coloca a Cellnex entre el 1% de las empresas mejor puntuadas en los últimos 12 meses, alcanzando un percentil del 93/100.

Estos resultados llegan tras haber implementado casi en su totalidad la estrategia de sostenibilidad de la compañía definida para los años 2021-2025. En estos años, Cellnex ha reducido un 71% su huella de carbono, ha alcanzado el 91% de suministro de electricidad renovable (se espera llegar al 100% en 2025),

ha superado el objetivo establecido para 2025 de porcentaje de mujeres en puestos directivos, llegando al 34%, ha homologado al 93% de sus proveedores críticos considerando criterios ESG y ha formado al 97% de los trabajadores en sostenibilidad, entre otras prioridades que se ha marcado la compañía. Asimismo, ha sido reconocida por cinco años consecutivos con el A List de CDP.

Al establecer objetivos y compromisos, Cellnex aspira a seguir mejorando su desempeño en sostenibilidad, al mismo tiempo que extiende su compromiso con su cadena de valor y sus principales grupos de interés.

Asimismo, la empresa tiene el firme compromiso de crear valor ambiental, social y económico, contribuyendo al progreso y bienestar de las comunidades y países en los que opera. Todo ello lo hace a través de la construcción y el mantenimiento de estructuras de telecomunicaciones resilientes, sostenibles, con acceso seguro para los trabajadores y que protegen el entorno y su biodiversidad.

Cellnex va a seguir avanzando en su camino hacia la sostenibilidad, trabajando en estrecha colaboración con sus grupos de interés para alcanzar sus objetivos y contribuir al bienestar global. Una estrategia que se trabaja alineada a los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la Agenda 2030 de la ONU.

Sobre Cellnex Telecom

Cellnex es el mayor operador europeo de torres e infraestructuras de telecomunicaciones, lo que permite a los operadores acceder a una amplia red de infraestructuras de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, contribuyendo así a reducir las barreras de acceso y a mejorar los servicios en las zonas más remotas. La Compañía gestiona un portafolio de más de 130.000 emplazamientos, incluidos los despliegues previstos hasta 2030, en 10 países europeos, con una presencia destacada en España, Francia, Reino Unido, Italia y Polonia. Cellnex, que cotiza en la Bolsa española, forma parte de los selectivos IBEX35 y Euro Stoxx 100 y ocupa posiciones relevantes en los principales índices de sostenibilidad como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good, MSCI y DJSI Europe.

Para más información visite [Cellnex Telecom](#)